

Lettre de la mère  
de Sacré Coeur

Versailles 7 Déc.-

(7/12/1832)

Ma Révérende Mère,

Je viens de recevoir la dépêche de  
bonne arrivée et je vous suis très-recon-  
naisante de me l'avoir communiquée.  
Voilà ma petite Missionnaire  
au comble de ses désirs, s'initiant  
à une vie toute nouvelle - J'aime que

Je ne permis à elle qu'avec paix et  
sérénité, sous l'égide maternelle de  
la Société, et avec la protection de Dieu  
dont elle suit les voies de son mieux  
que peut-il lui arriver de vraiment  
dommageable ? Je compte même sur  
elle, pour nous tous, comme un paraton-  
nerre - Je tiens aussi ma Rec. Mère à  
mes remerciés de m'avoir fait pardessus  
les diplômes de bienfaisance, et vous prie de  
croire à mes sentiments les plus respectueux  
et d'ouïs

B. Ch. Bernard